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Работники 80+

Год основания 2007

КОНТАКТНЫЕ ЛИЦА
Contact 1. Мистер Dr.-Eng. Daniel Schippan 

General Manager 
Phone: 0049 2461 981098 0 
Fax: 0049 2461 981098 99 

Contact 2. Мистер Sebastian Pantel 
Glass Process Engineer 
Phone: 0049 2461 981098 64 

Contact 3. Отдел Sekretariat 

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
cm.project.ing GmbH is a company for engineering and project management in industrial facility design, particularly in the field of glass production
(hollow glass containers, plate glass, fiber glass).

The engineering sector concentrates primarily on glass production, compressed air, utility supply and the entire sector of facilities designed in the fiber
glass and hollow glass industry. In the area of project management, we provide services for all major industrial projects in facility design.

ИСТОРИЯ И ПРОДУКТЫ
We consider ourselves to be a complete project engineering team which adapts the specific project organization to the customer´s requirements.
Custom made (cm) is therefore not only a part of our company name but also a supporting pillar of our company policy.
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A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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